

Investir dans l'avenir de la rhumatologie : enseignement et innovation



En tant que membre de la Société canadienne de rhumatologie (SCR), vous jouez un rôle essentiel dans la progression des soins et des traitements chez les patients atteints de maladies rhumatismales. La Fondation de la Société canadienne de rhumatologie (FSCR) est fière de s'associer à vous dans cette mission, en soutenant des programmes essentiels dans les domaines de la recherche, de l'éducation et de la défense des droits.

Le **Programme** de bourses d'études de la SCR appuie la prochaine génération de rhumatologues. Ce programme offre des bourses aux étudiants en médecine et aux stagiaires en rhumatologie, ce qui leur permet d'assister à l'Assemblée scientifique annuelle (ASA) de la SCR et au cours préparatoire des résidents. Vos contributions permettent d'investir directement dans la formation et l'épanouissement des futurs leaders de notre domaine, assurant ainsi que les patients aient accès à des soins de pointe. Ces bourses jouent un rôle crucial en inspirant de nombreux stagiaires, en leur fournissant les connaissances et les compétences nécessaires pour exceller autant en pratique clinique qu'en recherche. Merci à MitogenDx d'avoir mis en place la première bourse d'inscription pour étudiants en médecine de l'ASA pour 2025.

Le **Programme** de bourses d'été suscite l'intérêt pour le domaine en offrant une expérience clinique ou de recherche pratique aux membres de la SCR. En soutenant ce programme, vous contribuez à la formation des futurs rhumatologues et chercheurs, garantissant ainsi que notre domaine demeure dynamique et innovant. C'est grâce à cette initiative que de nombreux rhumatologues d'aujourd'hui ont fait leurs premiers pas dans la spécialité.

L'**Initiative canadienne pour des résultats en soins rhumatologiques (ICORA)** finance des projets de recherche universitaires et cliniques axés sur l'amélioration des résultats

pour les patients atteints de maladies rhumatismales. Ces projets couvrent un large éventail de domaines essentiels, notamment l'optimisation des systèmes de soins, l'amélioration de l'accès aux services de rhumatologie et le développement de nouvelles approches thérapeutiques. En soutenant l'ICORA, vous contribuez à l'avancement de la recherche de pointe qui a une incidence directe sur les soins aux patients.

Nous sommes ravis du succès de nos **campagnes de dons** de contrepartie, où les principaux donateurs, tels que les docteurs Vandana Ahluwalia, Seema Sharma et Peter Simpson, se sont engagés à égaliser les dons de la FSCR jusqu'à un montant prédéterminé. Cela signifie que vos dons auront un impact plus important, en soutenant à la fois les besoins immédiats et les objectifs à long terme. Que vous soyez passionné par le soutien à la recherche sur les maladies rhumatismales ou par la promotion de meilleurs systèmes de soins, la campagne de dons jumelés vous permet de maximiser l'impact de votre contribution. Pour en savoir plus sur la façon de gérer une campagne similaire dans votre bureau, communiquez avec Chonée Dennis à l'adresse suivante : cdennis@thedennisgroup.ca.

La FSCR s'engage à bâtir une organisation durable qui stimulera l'innovation en rhumatologie. Nous vous invitons à vous joindre à nous dans notre mission visant à alléger le fardeau des maladies rhumatismales à travers le Canada et à avoir un impact durable sur les soins aux patients et sur le domaine de la rhumatologie.

Visitez le <https://crafoundation.ca/fr/accueil/> pour en savoir plus sur ces possibilités et sur la façon dont vous pouvez changer les choses. Votre générosité contribuera à façonner l'avenir de la rhumatologie pour les générations à venir.